



CHILE

Comunicado de Prensa
PARA DISTRIBUCION INMEDIATA

TELEFÓNICA CHILE ANUNCIA RENUNCIA DE SU GERENTE GENERAL Y NUEVA DESIGNACION

Santiago, Chile - 05 de diciembre, 2008 - Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. (NYSE: CTC) ("Telefónica Chile" o la "Compañía") anuncia la renuncia de su Gerente General (CEO), Sr. José Molés, y la designación del Sr. Oliver Flögel como nuevo Gerente General de Telefónica Chile, sujeta a la aprobación del Directorio que se celebrará en diciembre de 2008. El nuevo Gerente General asumiría su cargo a partir del 2 de enero de 2009.

El Sr. Flögel ingresó al Grupo Telefónica en 1995 y desde entonces ha desempeñado diversas funciones en las áreas de Finanzas y Desarrollo Corporativo en operadoras fijas y móviles en Argentina, Brasil y España. Desde 2003, ha sido el Gerente General (CEO) de la operadora móvil del Grupo Telefónica en Chile, Movistar.

El Sr. Emilio Gilolmo, Presidente de Telefónica Chile, agradeció la gestión del Sr. José Molés, quien decidió acogerse al plan de retiro que ofrece el Grupo Telefónica, señalando que, gracias a su contribución, hoy día la Compañía es líder y competitiva, multiservicios y con una entusiasta visión de futuro.

LE INVITAMOS A VISITAR LA PAGINA WEB PARA INVERSIONISTAS DE TELEFONICA CHILE: www.telefonicachile.cl (sección Inversionistas)

Para mayor información, favor contactar a:

Verónica Gaete - María José Rodríguez
Diego Sáenz
TELEFÓNICA CHILE
Tel.: 562-691-3867
E-mail:
veronica.gaete@telefonicachile.cl
mariajose.rodriguez@telefonicachile.cl
diego.saenz@telefonicachile.cl

Lucia Domville
THE GLOBAL CONSULTING GROUP
Tel: 646-284-9416
E-mail:
ldomville@hfgcg.com

Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A., la primera empresa sudamericana en listar en la Bolsa de Valores de Nueva York ("NYSE"), es la mayor empresa de telecomunicaciones de Chile, y provee servicio local, así como servicios de larga distancia nacional e internacional a nivel nacional. Adicionalmente, la Compañía presta servicios de banda ancha, transmisión de datos, comercialización de equipos y servicios de valor agregado.

Este comunicado de prensa contiene ciertas estimaciones según lo entendido por la "Private Securities Litigation Reform Act" de 1996, incluyendo pero no limitado a las expectativas sobre el desempeño de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. en el trimestre. Las estimaciones podrían también identificarse por expresiones como "se cree", "se espera", "se anticipa", "se proyecta", "se pretende", "debería", "se busca", "se prevee", "futura", u otras similares. Las estimaciones incluidas en este comunicado de prensa se basan en expectativas actuales, si bien los resultados reales podrían diferir materialmente de los resultados futuros anticipados debido a diversos factores, muchos de los cuales exceden el control de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. y sus filiales. Entre los factores que podrían causar el que los resultados reales de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A. y sus filiales difirieran materialmente de los resultados esperados se incluyen, entre otros, cambios en el marco regulatorio chileno, impacto de una mayor competencia y otros factores fuera

del control de Compañía de Telecomunicaciones de Chile S.A..